

## Ajuntament de Palafolls

### Extracto de la convocatoria registrado en la Base de Datos Nacional de Subvenciones

#### ANUNCIO

EXTRACTO CONVOCATORIA CONCESIÓN DE AYUDAS ECONÓMICAS INDIVIDUALIZADAS DE CARÁCTER SOCIAL AÑO 2023 DEL AYUNTAMIENTO DE PALAFOLLS.

BDNS (Identif.): 669976

De conformidad con lo previsto en los artículos 17.3.b y 20.8.a de la Ley 38/2003, de 17 de noviembre, General de Subvenciones, se publica el extracto de la convocatoria cuyo texto completo puede consultarse en la Base de Datos Nacional de Subvenciones:

<https://www.infosubvenciones.es/bdnstrans/GE/es/convocatoria/669976>.

Extracto de la convocatoria de concesión de ayudas económicas de carácter social para el año 2023, mediante el procedimiento de concesión directa condicionada a la existencia de crédito adecuado y suficiente en el ejercicio presupuestario que se destina a ejecutar el gasto que supone el pago de ésta.

De conformidad con lo dispuesto en los artículos 17.3.b y 20.8.a de la Ley General de Subvenciones 38/2003, de 17 de noviembre, se publica el extracto de la convocatoria cuyo texto puede consultarse en la Base de Datos Nacional de Subvenciones (<http://www.pap.minhap.gob.es/bdnstrans>).

#### 1. Beneficiarios.

La apertura de la convocatoria para la concesión de ayudas económicas individualizadas de carácter social permitirá que aquellas personas empadronadas en Palafolls y/o aquellos que viven, pero por circunstancias no hayan podido empadronarse, con una situación de necesidad social se puedan acoger.

#### 2. Carácter condicionado de las subvenciones.

La concesión de las presentes subvenciones tiene carácter condicionado (condición suspensiva) a la existencia de crédito adecuado y suficiente en el ejercicio presupuestario que vaya a ejecutarse el gasto que supone el pago de estas.

#### 3. Créditos Presupuestarios.

Los créditos presupuestarios a los cuales se imputa la subvención serán los que se establezcan para el año 2023, por una cantidad máxima de 50.000€, vinculados a las aplicaciones presupuestarias:

0305-2310-480.00 Ayudas Sociales Urgentes. Alimentos 30.000,00€

0305-2310-480.01 Ayudas Sociales Urgentes. Diversas 20.000,00€

#### 4.- Objetivo, condiciones y finalidad de la subvención.

El objetivo de la presente convocatoria es regular la concesión de las ayudas económicas de carácter social, así como establecer unos criterios técnicos y su procedimiento de concesión, destinados a atender y paliar las necesidades sociales de las familias del municipio, así como donar soporte.

Ante el volumen de demandas y la necesidad de distribuir de forma racional la cuantía de las ayudas, las Bases Reguladas regulan y dan prioridad a las necesidades más básicas frente al resto e introduciendo también nuevas modalidades de ayudas.

#### 5. Requisitos de los Solicitantes.

Para poder optar a las ayudas económicas de carácter social deberán cumplir los siguientes requisitos:

- Estar empadronados en el municipio de Palafolls.
- Vivir en Palafolls, pero que por razones demostrables no hayan podido empadronarse, y conste que hay riesgo social acreditado con informe de servicios sociales del pueblo de origen.
- Ser mayor de 18 años, estar legalmente emancipado/a o, en su defecto, haber iniciado el trámite legal de emancipación.

## Ajuntament de Palafolls

### *Extracto de la convocatoria registrado en la Base de Datos Nacional de Subvenciones*

d) Que la unidad familiar convivencia de la persona solicitante tenga una renta disponible para el primer miembro, igual o inferior al 100% del IRSC mensual del ejercicio en curso. Para cada nuevo miembro que forme parte de la unidad se añadirá el valor resultante de multiplicar esta cantidad por un factor de ajuste equivalente a 0,3 [(1xIRSC)x0.3].

e) No disponer de bienes inmuebles ¿diferentes a la vivienda habitual', hacia los que se disponga de derecho de propiedad, posesión o usufructo; ni bienes muebles, rentas económicas o del capital que proporcionen recursos alternativos suficientes para atender la necesidad para la que se solicita la prestación.

f) No tener acceso a prestaciones económicas otorgadas por otras administraciones que puedan cubrir la necesidad surgida.

La concurrencia de estos requisitos se acreditará en el momento de presentar la solicitud, mediante la presentación de los documentos que lo acrediten.

#### 6. Órgano Competente para la Instrucción y Resolución.

La instrucción y propuesta de otorgamiento será hecha por Resolución de Alcaldía previo informe del área de Servicios Sociales y de Intervención.

#### 7.- Plazo de presentación.

El plazo para presentar las solicitudes al Ayuntamiento de Palafolls comenzará a partir del día siguiente al de la publicación en el Boletín Oficial de la Provincia de Barcelona del anuncio del extracto de esta convocatoria y finalizará el día 15 de diciembre de 2023.

#### 8.- Plazo de Resolución y Notificación.

El plazo de resolución y notificación se hará dentro del año 2023.

#### 9. Pago.

El pago de las cantidades que conforman la subvención que se haya concedido se efectuará dentro del ejercicio económico que corresponda, en función de la disponibilidad presupuestaria.

En caso de no existir crédito suficiente la concesión de la subvención quedaría sin efectos.

Las ayudas reguladas en estas bases tienen la condición de pre-pagables, es decir, se formalizará su pago y después se justificará el gasto, y de post-pagables, en aquellos casos en que se pagará el importe directamente al tercero que haya prestado el servicio o hecho el suministro, para atender la necesidad en cada caso.

El pago se hará a través de pagos de caja mediante entrega de talón suscrito a nombre de la persona interesada o cualquier otro medio de pago que se considere adecuado.

En caso de que el pago se realice mediante la tarjeta monedero, se regirá según el convenio aprobado por Junta de Gobierno Local de fecha 10 de agosto del 2021.

#### 10. – Justificación.

Las ayudas deberán justificarse como máximo el día 20 de diciembre del año en curso.

La justificación de las ayudas, que se haya pagado mediante un talón, deberá efectuarse en el plazo máximo de un mes, a contar desde el día siguiente en que se recibe la ayuda.

Se deberá justificar un gasto que se ajuste al concepto aprobado y por un importe igual o superior al importe otorgado. En caso de falta de justificación, se exigirá la devolución del importe de la ayuda concedida.

La justificación del gasto se acreditará, con carácter general, por las facturas de los pagos y gastos realizados o mediante otros documentos, de valor probatorio equivalente. Estos documentos deberán reunir todos los requisitos legales exigibles y serán originales o copias auténticas.

## Ajuntament de Palafolls

### **Extracto de la convocatoria registrado en la Base de Datos Nacional de Subvenciones**

11.- Medios de notificación o publicación.

Las notificaciones se practicarán en el lugar y por el medio que el solicitante haga constar a tal efecto en la solicitud, teniendo en cuenta lo establecido a estos efectos en el artículo 41 de la Ley 39/2015, de 1 de octubre, del Procedimiento Administrativo Común de las Administraciones Públicas.

Por todo lo expuesto, se solicita abrir la convocatoria para la concesión de ayudas económicas individualizadas de carácter social del Ayuntamiento de Palafolls.

Palafolls, 11 de enero de 2023  
El alcalde, Francesc Alemany Martínez

### ANUNCI

#### EXTRACTE CONVOCATÒRIA CONCESSIÓ D'AJUTS ECONÒMICS INDIVIDUALITZATS DE CARÀCTER SOCIAL PEL 2023 DE L'AJUNTAMENT DE PALAFOLLS.

BDNS (Identif.): 669976

De conformitat amb el que preveuen els articles 17.3.b i 20.8.a de la Llei 38/2003, de 17 de novembre, general de subvencions, es publica l'extracte de la convocatòria el text complet es pot consultar a la Base de Dades Nacional de Subvencions:

<https://www.infosubvenciones.es/bdnstrans/GE/es/convocatoria/669976>.

Extracte de la convocatòria de concessió d'ajuts econòmics de caràcter social per l'any 2023, pel procediment de concessió directa condicionada a l'existència de crèdit adequat i suficient en l'exercici pressupostari que es vagi a executar la despesa que suposa el pagament de les mateixes.

De conformitat amb el previst en els articles 17.3.b i 20.8.a de la Llei 38/2003, de 17 de novembre, General de Subvencions, es publica l'extracte de la convocatòria el text de la qual pot consultar-se en la Base de dades Nacional de Subvencions (<http://www.pap.minhap.gob.es/bdnstrans>).

#### 1. Beneficiaris.

L'obertura de la convocatòria per la concessió d'ajuts econòmics individualitzats de caràcter social permetrà que aquelles persones empadronades a Palafolls i/o aquells que hi viuen però per circumstàncies no hagin pogut empadronar-se, amb una situació de necessitat social s'hi puguin acollir.

#### 2. Caràcter condicionat de les subvencions.

La concessió de les presents subvencions té caràcter condicionat (condició suspensiva) a l'existència de crèdit adequat i suficient en l'exercici pressupostari que vagi a executar-se la despesa que suposa el pagament de les mateixes.

#### 3. Crèdits Pressupostaris.

Els crèdits pressupostaris als quals s'imputa la subvenció seran els que s'estableixin per a l'any 2023, per un quantia màxima de 50.000€, vinculats a les aplicacions pressupostàries:

0305-2310-480.00 Ajuts Socials Urgents. Aliments 30.000,00€

0305-2310-480.01 Ajuts Socials Urgents. Diversos 20.000,00€

#### 4.- Objecte, condicions i Finalitat de la subvenció.

L'objecte de la present convocatòria és regular la concessió dels ajuts econòmics de caràcter social així com establir uns criteris tècnics i el seu procediment de concessió, destinats a l'atendre i pal·liar les necessitats socials de les famílies del municipi, així com donar-hi suport.

Davant el volum de demandes i la necessitat de distribuir de forma racional la quantia dels ajuts, les Bases Regulades regulen i donen prioritat a les necessitats més bàsiques front a la resta i introduint també noves modalitats d'ajuts.

## Ajuntament de Palafolls

### *Extracto de la convocatoria registrado en la Base de Datos Nacional de Subvenciones*

#### 5. Requisits dels Sol·licitants.

Per poder optar als ajuts econòmics de caràcter social hauran de complir els següents requisits:

- a) Estar empadronades al municipi de Palafolls.
- b) Viure a Palafolls, però que per raons demostrables no hagin pogut empadronar-se, i consti que hi ha risc social acreditat amb informe de serveis socials del poble d'origen.
- c) Ser major de 18 anys, estar legalment emancipat/ada o, en el seu defecte, haver iniciat el tràmit legal d'emancipació.
- d) Que la unitat familiar convivència de la persona sol·licitant tingui una renda disponible per al primer membre, igual o inferior al 100% de l'IRSC mensual de l'exercici en curs. Per a cada nou membre que formi part de la unitat s'afegirà el valor resultant de multiplicar aquesta quantitat per un factor d'ajustament equivalent a 0,3 [(1xIRSC)x0.3].
- e) No disposar de bens immobles, diferents a l'habitatge habitual, envers els quals es disposi de dret de propietat, possessió o usdefruit; ni béns mobles, rendes econòmiques o del capital que proporcionin recursos alternatius suficients per atendre la necessitat per a la qual se sol·licita la prestació.
- f) No tenir accés a prestacions econòmiques atorgades per altres administracions que puguin cobrir la necessitat sorgida.

La concurrència d'aquests requisits s'acreditarà en el moment de presentar la sol·licitud, mitjançant la presentació dels documents que ho acreditin.

#### 6. Òrgan Competent per a la Instrucció i Resolució.

La instrucció i proposta d'atorgament serà feta per Resolució d'Alcaldia previ informe de l'àrea de Serveis Socials i d'Intervenció.

#### 7.- Termini de presentació.

El termini per presentar les sol·licituds a l'Ajuntament de Palafolls començarà a partir de l'endemà de la publicació al Butlletí Oficial de la Província de Barcelona de l'anunci de l'extracte d'aquesta convocatòria i finalitzarà el dia 15 de desembre de 2023.

#### 8.- Termini de Resolució i Notificació.

El termini de resolució i notificació es farà dins l'any 2023.

#### 9. Pagament.

El pagament de les quantitats que conformen la subvenció que s'hagi concedit s'efectuarà dins de l'exercici econòmic que correspongui, en funció de la disponibilitat pressupostària.

En cas de no existir crèdit suficient la concessió de la subvenció quedaria sense efectes.

Els ajuts regulats en aquestes bases tenen la condició de pre-pagables, és a dir, es formalitzarà el seu pagament i després es justificarà la despesa, i de post-pagables, en aquells casos en què es pagarà l'import directament al tercer que hagi prestat el servei o fet el subministrament, per atendre la necessitat en cada cas.

El pagament es farà a través de pagaments de caixa mitjançant lliurament de taló subscrit a nom de la persona interessada o qualsevol altre mitjà de pagament que es consideri adequat.

En el cas que el pagament es realitzi mitjançant la targeta moneder, es regirà segons el conveni aprovat per Junta de Govern Local de data 10 d'agost del 2021.

#### 10. Justificació.

Els ajuts s'hauran de justificar com a màxim el dia 20 de desembre de l'any en curs.

## Ajuntament de Palafolls

### *Extracto de la convocatoria registrado en la Base de Datos Nacional de Subvenciones*

La justificació dels ajuts, els quals s'hagi pagat mitjançant un taló, s'haurà d'efectuar en el termini màxim d'un mes, a comptar des del dia següent que es rep l'ajut.

S'haurà de justificar una despesa que s'ajusti al concepte aprovat i per un import igual o superior a l'import atorgat. En cas de manca de justificació, s'exigirà el retorn de l'import de l'ajut concedit.

La justificació de la despesa s'acreditarà, amb caràcter general, per les factures dels pagaments i despeses realitzades o mitjançant altres documents, de valor probatori equivalent. Aquests documents hauran de reunir tots els requisits legals exigibles i seran originals o còpies autèntiques.

11.- Mitjans de notificació o publicació.

Les notificacions es practican en el lloc i pel mitjà que el sol·licitant faci constar a aquest efecte en la sol·licitud, tenint en compte l'establert a aquests efectes en l'article 41 de la Llei 39/2015, d'1 d'octubre, del Procediment Administratiu Comú de les Administracions Públiques.

Per tot ho exposat, es sol·licita obrir la convocatòria per la concessió d'ajuts econòmics individualitzats de caràcter social de l'Ajuntament de Palafolls.

Palafolls, 11 de gener de 2023  
L'alcalde, Francesc Alemany i Martinez